

DECLARACIÓN DE COREA A LA SUBCOMISIÓN 2

Corea agradece todos los esfuerzos realizados por los investigadores, desarrolladores de los MP y las CPC para que esta Subcomisión avance, y especialmente a usted, presidente, por su excelente trabajo durante esta semana.

Corea puede mostrar flexibilidad y aceptar la asignación del TAC que la mayoría de las CPC apoyaron con cierta reticencia, y nos gustaría señalar que Corea es también una de las CPC que comparte la decepción y la frustración por los resultados de la asignación.

Corea quisiera pedir a la Subcomisión que recordara la Recomendación 02-08, que expresa claramente que Corea recupera su parte del 1,5 % de cualquier TAC cuando haya pescado individualmente su nivel actual de remanentes.

Corea hizo una declaración en la reunión de marzo de 2018 de la Subcomisión 2 en la que solicitó a la Subcomisión que recordara esta Recomendación en cualquier debate futuro sobre la asignación. Sin embargo, la petición de Corea no se tuvo en cuenta en las discusiones sobre la asignación de este año. Por lo tanto, tenemos que expresar de nuevo nuestra gran decepción por el hecho de que no se haya tenido en cuenta la Recomendación 02-08 ni la declaración de Corea.

Corea desea subrayar enérgicamente que las partes legítimas de las naciones pesqueras, especialmente la parte de Corea del 1,5 % del TAC de acuerdo con la Recomendación 02-08, deberían tenerse en cuenta y ser prioritarios cuando se discuta la clave de asignación o se asigne cualquier reserva o TAC la próxima vez.